

20 Jahre

Conrad  aumann Chor

Eine musikalische Zeitreise

Festkonzert zum 20-jährigen Jubiläum

20. April 2024
17 Uhr

Lehrerhaus
Weidenkellerstr. 6, 90443 Nürnberg

Gastchor JUCHORAH

Schirmherrschaft Marcel Schneider

Eintritt frei - Spenden erwünscht



Conrad Paumann Chor e.V.

Festkonzert zum 20-Jährigen Jubiläum

What a wonderful World
Thank you for the music
Oh Täler weit, Oh Höhen
Mein kleiner grüner Kaktus
und weitere Musikstücke

Der Conrad-Paumann-Chor wurde 2004 von ehemaligen Schülerinnen und Schülern des Bildungszentrums für Blinde und Sehbehinderte in Nürnberg gegründet. Der Chor besteht aus blinden, sehbehinderten und sehenden Sängerinnen und Sängern. Mit dem Namen „Conrad-Paumann“ möchte der Chor an den berühmten blinden Nürnberger Komponisten des 15. Jahrhunderts erinnern.

